



APARECIERON ENVASES PLÁSTICOS CON PESCADO ENVENENADO.

## Denuncian que sujetos envenenan canes en la Península de Hualpén

Una grave denuncia realizó la agrupación animalista "Alimentando Perritos Hualpén", ya que afirman que un grupo de sujetos desconocidos estarían envenenando canes asilvestrados que habitan en la Península de Hualpén.

Según informaron, el miércoles 28 de mayo pasado notaron la presencia de veneno para caracoles dispuesto en envases plásticos de helado, los cuales contenían jugo y trozos de pescado como señuelo. Si bien ese material se retiró, el viernes 30 de mayo volvieron a encontrar envases similares, aunque en menor cantidad. Lamentablemente, uno de los perros que alimentaban regularmente habría ingerido el tóxico, falleciendo. Tras eso, el 4 de junio nuevamente encontraron más envases con dicha mezcla.

Desde la agrupación destacaron que este tipo de canes forman parte de un grupo de asilvestrados que habita los bosques del Santuario de Hualpén, explicando que son temerosos, no agresivos, y solo

tienen contacto con la agrupación.

Además indicaron que esta acción no solo está matando animales domésticos abandonados, ya que también pone en grave riesgo a la fauna nativa incluyendo especies como el águila chilena, monito del monte, murciélagos nativos, roedores silvestres junto a aves carroñeras y de rapiña, entre otras especies protegidas.

### LA AUTORIDAD

Desde el Municipio de Hualpén recibieron la denuncia de los animalistas y indicaron que están revisando que acciones legales van a adoptar.

El alcalde (s) Kenji Sanhueza sostuvo que "a través de denuncias formales recibidas, nuestros equipos de fiscalización ambiental recibieron todos los antecedentes y, junto a equipos jurídicos, se encuentran analizando los antecedentes y preparando acciones legales contra quienes habrían perpetrado los hechos denunciados".

Añadió que "si existen más antecedentes que resulten útiles, agradeceremos enviarlos a nuestra Dirección de Medio Ambiente y Ecoturismo. El llamado siempre es a denunciar formalmente cualquier tipo de maltrato animal en los canales disponibles".

# 28

**de mayo pasado fueron encontrados** los primeros envases con pescado envenenado.